

EL OMBLIGO DE LA GALAXIA

Al centro de nuestra galaxia, a 27 mil años luz, se encuentra Sagitario A*, un agujero negro de cuatro millones de masas solares, equivalentes a cuatro millones de veces la masa del Sol, que por primera vez fue visto por un grupo de investigadores internacionales, entre ellos, 30 mexicanos. Esta imagen fue conseguida gracias a una red de telescopios localizados en México, Chile, Hawai, Arizona y España, que sumados funcionan como un lente virtual del tamaño de la Tierra.



El Sol de México

SAGITARIO A*

LA IMAGEN FUE LOGRADA GRACIAS A OCHO RADIOTELESCOPIOS SITUADOS EN LA TIERRA

EL MATERIAL LUMINOSO ES GAS QUE AUN NO HA SIDO DEVORADO Y QUE DA VUELTAS AL CENTRO DEL AGUJERO CASI A LA VELOCIDAD DE LA LUZ

PARTICIPARON MÁS DE 300 CIENTÍFICOS EN ESTE DESCUBRIMIENTO

MIDE POCO MENOS DE 40 MIL MILLONES DE KILOMETROS DE ANCHO

SU NOMBRE SE DEBE AL ASTRÓNOMO ROBERT BROWN, QUE CODESCUBRIÓ LA CONSTELACIÓN ALREDEDOR DE 1974

ESTÁ A UNOS 27 MIL AÑOS LUZ DE LA TIERRA

TIENE UNA MASA EQUIVALENTE A CUATRO MILLONES DE ESTRELLAS COMO EL SOL

PÁG. 23

FUENTE: NATIONAL RADIO ASTRONOMY OBSERVATORY

CIUDAD DE MÉXICO | VIERNES 13 DE MAYO DE 2022 | AÑO LVII | NO. 20,394 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

\$10.00

CONSTRUYEN PARQUE NACIONAL DE LA JUSTICIA

Costará 714 mdp sede de la FGR en Santa Fe

RIVELINO RUEDA

Hasta marzo, había gastado más de 149 mdp en los trabajos de preparación de los predios

La Fiscalía General de la República (FGR), de Alejandro Gertz Manero, calcula un gasto de 714 millones 421 mil 651.32 pesos para diversas obras en el Parque Nacional de la Justicia (PNJ), en la zona de Santa Fe, donde será su nueva sede.

Hasta marzo de 2022, la Fiscalía había erogado 149 millones 943 mil 741.29 pesos en las obras, dictámenes de estructura y remozamiento de dos predios que suman

163 mil 387 metros cuadrados y fueron cedidos por el gobierno de Andrés Manuel López Obrador a la FGR, a través de la Secretaría de Hacienda.

La propiedad, también conocida como Complejo CONAFRUT, ubicada en el kilómetro 14.5 de la carretera México-Toluca, en la colonia San Gabriel, de la Alcaldía Álvaro Obregón de la Ciudad de México, frente a Lomas de Bezarrés y Bosques de las Lomas, fue

destinada a la Fiscalía el 5 de junio de 2020, mediante acuerdos publicados en el *Diario Oficial de la Federación (DOF)*.

Uno de los predios, de 86 mil 979 metros cuadrados, fue asignado en abril de 2001 por el gobierno del entonces presidente Vicente Fox a la recién creada Secretaría de Seguridad Pública (SSP), cuyo titular era el hoy fiscal Alejandro Gertz, para que ahí se construyeran los "centros de inteligencia y comunicación estratégica" de la dependencia.

Los acuerdos para la cesión de los terrenos a la FGR precisan que "se destinan los inmuebles des-

critos para la construcción y uso de oficinas", aunque "no transmite la propiedad de los mismos ni otorga derecho real alguno de los predios".

En total, para el proyecto son 11 los contratos (seis del ejercicio fiscal 2021, cuatro de los ejercicios fiscales 2021-2022 y uno del ejercicio fiscal 2022), de los cuales ocho son de licitación pública nacional, dos por invitación a cuando menos tres personas y uno por adjudicación directa.

El único contrato firmado este año es para el Parque Nacional de la Justicia, el 3 de marzo, con Grupo Mayco Ing., S.A. de C.V. **Pág. 4**



DANIEL HIDALGO

COMPLEJO JUDICIAL

LA 4T CEDIÓ a la Fiscalía General de la República dos predios que juntos suman más de 163 mil metros cuadrados, se encuentran frente a Torre Arcos Bosques, Santa Fe

RESPONDE AMLO

Cuidamos a las bandas, son seres humanos

El presidente de México justificó así la huida de las Fuerzas Armadas ante la persecución de presuntos delincuentes en Michoacán. **Pág. 6**

HAY CUATRO NIÑOS EN NL

Confirman hepatitis rara MONTERREY. La Secretaría de Salud de Nuevo León detectó casos de una misteriosa variante de la enfermedad que afecta a los niños y ya prendió la alerta en el mundo. **Pág. 8**

ENCARECEN EL DINERO

Banxico eleva tasa de interés

Los créditos contratados a tasa variable tendrán un ajuste en los próximos meses luego de que el Banco de México (Banxico) elevó de 6.50 a 7.00 por ciento la tasa de interés de referencia, su nivel más alto desde febrero de 2020, en un intento por contener una inflación no vista en más de dos décadas y un panorama poco alentador. "No es poca cosa el anuncio de Banxico. Con el alza de tasas se aumenta el costo de oportunidad de invertir en la economía y eso puede desacelerar el crecimiento económico", comentó Ramsés Gutiérrez, codirector de inversiones de Franklin Templeton México. **Pág. 15**



Hiroshi Takahashi **Pág. 5**
Alexandra Zenzes **Pág. 12**
Alberto Aguilar **Pág. 16**



7 1503006 1093029